



En un gesto que destaca el compromiso con la educación y el bienestar de la comunidad, el alcalde Paco Rodríguez visitó nuestro centro educativo IES Torre de los Herberos el pasado 15/04. Su presencia no solo honró a nuestra institución, sino que también brindó una invaluable oportunidad para fortalecer los lazos entre el gobierno local y la educación.

A su llegada, el alcalde fue recibido por la Dirección del centro, quienes demostraron su entusiasmo y respeto hacia la figura pública. Acompañado por el concejal de educación, concejal de cohesión social y miembros de su equipo, el alcalde realizó un recorrido por las instalaciones de nuestro centro, donde pudo observar de cerca las aulas, biblioteca, talleres, laboratorios y áreas recreativas, mostrando gran interés por conocer de cerca las necesidades y desafíos a los que nos enfrentamos como centro educativo.

Durante el recorrido, el alcalde aprovechó la oportunidad para interactuar con los estudiantes, escuchando atentamente sus opiniones, inquietudes y aspiraciones. Desde temas relacionados con la educación y el medio ambiente o futuro profesional de estos estudiantes

Además de la interacción informal con los estudiantes, el alcalde también se preocupó por el futuro de las nuevas enseñanzas de FP Dual augurando un futuro prometedor en el desarrollo empresarial, ya que actualmente Dos Hermanas se ha convertido en un importante centro

logístico empresarial del área occidental de Andalucía.

Al final de su visita, el alcalde expresó su gratitud por la cálida acogida y el espíritu colaborativo demostrado por la comunidad educativa. En sus palabras de despedida, reafirmó su compromiso de seguir trabajando mano a mano con las instituciones educativas para garantizar que cada joven tenga acceso a una educación de calidad y las oportunidades necesarias para alcanzar su máximo potencial.

En resumen, la visita del alcalde Paco Rodríguez a nuestro Centro Educativo no solo fue un evento memorable, sino también un testimonio elocuente del poder transformador de la educación y el papel fundamental que desempeñan los líderes locales en el fortalecimiento de nuestras comunidades.

Esperamos que esta visita marque el inicio de una colaboración continua y fructífera en beneficio de la educación y el bienestar de nuestra comunidad.